



La Santa Sede

DISCURSO DEL SANTO PADRE FRANCISCO A LA DELEGACIÓN DEL "PREMIO MADRE TERESA"

*Sala del Consistorio
Sábado, 17 de diciembre de 2022*

[[Multimedia](#)]

Os doy las gracias por esta visita llena de afecto y llena de mensajes: el mensaje de la pobreza, el mensaje de la cercanía, el mensaje de la hermandad, el mensaje de la oración, que es la herencia que la Madre Teresa nos ha dado siempre. También la oración en los momentos oscuros, porque esta mujer ha pasado verdaderas tempestades espirituales con la oscuridad dentro, pero ha seguido rezando. ¡Valiente!

Que la Madre Teresa desde el cielo nos ayude a vivir la pobreza con sencillez y con la oración. Así podamos ayudar a los otros, y no es una simple beneficencia; que es algo bueno, una beneficencia es buena, pero es pagana. Cristiana es la cercanía, la caridad con oración. Y esto es bueno.

Ahora daré la bendición a todos.
